
Работа депутатов в округах 
 

Избирательный округ № 1 Железнодорожного района 
 

Александр Борисович Фетисов продолжает в округе № 1 личный прием 

граждан.  

Вопросы, с которыми люди обращались к депутату, касаются в 

основном сферы ЖКХ: включение домов в титульный список на 

капитальный ремонт за счет средств из городского бюджета 2014 г., жалобы 

на работу управляющих компаний ООО «ЖКС», ООО «Альтернатива», 

благоустройство дворовых территорий и другие.  

Так, 22 января в ходе личного приема жительница дома № 25 по пер. 

Тургенева Волостникова рассказала депутату о постоянных проблемах, 

возникающих в доме: требуется капитальный ремонт всего дома, ввод 

теплотрассы находится в аварийном состоянии, а УК ООО «Альтернатива», 

обслуживающая этот дом, бездействует. Александр Борисович взял решение 

вопроса на контроль. 

Обратилась за помощью к депутату председатель общества тружеников 

тыла Железнодорожного района Евстигнеева Л.Г. по следующему вопросу. 

На протяжении длительного времени не решается вопрос по выделению для 

общества помещения. Председатель общества попросила оказать содействие 

в предоставлении для общества пустующего муниципального нежилого 

помещения, расположенного по адресу ул. Аэродромная, 9. Указанный 

вопрос находится у депутата на контроле.  

Члены совета 

многоквартирного жилого дома № 5 

по ул. Гагарина обратилась с 

просьбой о помощи в проведении 

капитального ремонта. Александр 

Борисович сообщил, что 

капитальный ремонт инженерных 

коммуникаций дома будет выполнен 

в этом году.   
 

 

 

 

По вопросу выделения средств 

из городского бюджета на 

капитальный ремонт обратились 

жители многоквартирного жилого 

дома № 3а по ул. Арцыбушевской - 

председатель ТСЖ Бикбулатов С.В. 

и Мушкарова Т.Г. На протяжении 

многих лет огромный 10-ти 

этажный дом обслуживался 

управляющей компанией 

ненадлежащим образом, 

инженерные коммуникации 

находятся в аварийном состоянии. 



Александр Борисович Фетисов принял решение включить указанный дом в 

титульный список на капитальный ремонт за счет средств городского 

бюджета на 2014 г. 

 

С жалобой на неправомочные 

выборы председателя ТСЖ по 

адресу: ул. Магнитогорская, 1 

обратилась Никифорова Н.А.  

Депутат предложил прийти на 

прием к юристу с целью проведения 

правовой оценки сложившейся 

ситуации.  

  

 

 

Хасина Ирина Михайловна - 

директор МОУ школы № 37, 

выразила на приеме благодарность 

Александру Борисовичу за оказанную 

помощь в проведении капитального 

ремонта спортивного зала школы, за 

спортивную площадку, на которой 

залили каток и теперь дети катаются 

на коньках, проводят хоккейные 

матчи. 

  
  

На приеме - Рафельсон Леонид 

Львович - самарский краевед, 

генеральный директор 

некоммерческого партнерства 

народных художественных 

промыслов и ремесел самарского 

края «Средневолжская ассоциация 

мастеров». Он презентовал 

Александру Борисовичу свою книгу. 

В настоящее время автор получил 

субсидию от администрации 

городского округа для дальнейшего 

творчества. 

 



С приходом холодов в Самаре увеличилось число пожаров, особенно в 

частном секторе посѐлка им. Шмидта. Из-за низких температур многие 

жители активно используют электрические обогреватели. Нагрузка на 

электросети растет, происходят короткие замыкания, и как результат - 

возгорания.   

 

19 января произошел пожар на 

ул. Ярославской и дом № 54 сгорел 

полностью. Семья Котелевских с 

двумя маленькими детьми осталась 

без жилья. Александр Борисович 

обещал посодействовать с 

организацией помощи со стороны 

районных органов социальной 

защиты.   

 

 

29 января Александр 

Борисович Фетисов впервые провел 

прием граждан в пос. им. Шмидта с 

привлечением участкового полиции 

майора  Каримова Х.Х. для того, 

чтобы более оперативно и адресно 

решать профильные вопросы. 

 
 

Основные жалобы жителей касались социального приюта, 

действующего на территории округа. Дело в том, что учреждение рассчитано 

всего на 70 мест, а желающих оказывается гораздо больше. Все остальные 

располагаются на прилегающей территории – местных жителей такое 

соседство не устраивает, ведь рядом школа и детский сад. Дети попросту 

боятся ходить мимо учреждения. Кроме того, эти граждане распивают 

спиртные напитки во дворе школы, занимаются грабежами.   

На приеме председатель ТОС № 8 Максакова Т.М. предложила 

привлечь к общественно-полезным работам всех бездомных, находящихся в 

приюте 

Директор школы № 134  Половинкина Т.В. выступила с инициативой 

выделить инфицированным бездомным отдельные комнаты, где бы они 

могли располагаться, не подвергая опасности окружающих, а также решить 

вопрос о переносе приюта в другое место. Депутат обещал подготовить 

обращение к министру социально-демографической и семейной политики 

Самарской области Марине Антимоновой.  

После проведения приема директор школы № 134 Половинкина Т.В. 

показала депутату школьный музей. 
 



  
 

Также в ходе приема принято 

решение о необходимости 

размещения опорного пункта полиции 

на территории ТОС № 8. На данный 

момент в здании проводятся 

ремонтные работы, которые в 

ближайшее время будут окончены.  

 

 

 

В конце января депутат Фетисов А.Б. согласовал титульный список на 

проведение капитального ремонта жилищного фонда по округу № 1 на 2014 

год за счет средств городского бюджета и перечень мероприятий по 

благоустройству и определению мест размещения детских площадок и малых 

архитектурных форм. 

Также продолжается еженедельный прием граждан юристом по 

различным вопросам, организованный депутатом для избирателей. 

  

  
 

В течение месяца Александр Борисович Фетисов поздравил с днями 

рождений председателей ТОС округа: Конюхову Елену Викторовну, 

Баталову Наилю Набиуловну, а также Мушкарову Татьяну Георгиевну - 

члена совета МКД ул. Арцыбушевская, 3а.  
 

От депутата принимали поздравления Солоцкая Лидия Сергеевна - 

председатель общества «Сироты Великой Отечественной войны»; активные 



жители дома № 66а по ул. Никитинской: Дерий Галина Михайловна, 

Кашавцев Петр Борисович, Давыдов Василий Федорович, с 70-летним 

юбилеем - Панкратов Николай Викторович. 

Всего в январе от Фетисова А.Б. получили поздравления 53 

именинника избирательного округа № 1, в т.ч. 7 юбиляров. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Избирательный округ № 9 Железнодорожного района 
 

15 января 2014 года депутат Дегтев Алексей Петрович принял участие 

в заливке хоккейного корта на территории МБОУ СОШ № 58 г.о. Самара по 

ул. Лукачѐва, 17 совместно с зам. директора по хоз. части В.А.Кандаловым, 

сотрудниками и учащимися школы. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Избирательный округ № 11 Советского района 
 

В течение января 2014 года депутат Иванов В.И. и его помощники с 

целью оперативного решения вопросов избирательного округа № 11 

совершали объезды территории округа.  

Проводился плановый приѐм избирателей. 

15 января поздравлен с 85-летием ветеран ВОВ Кучаев Е.А., а 24 

января с 60-летием председатель СТОС «Дружба» Кобзев С.А., им вручены 

памятные сувениры. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Избирательный округ № 12 Советского района 
 

 

 

 

15 января 2014 года депутат 

Михайлова Н.Н. провела прием 

избирателей в общественной 

приѐмной. Жителям округа 

Захаровой Е.М., Воробьѐвой Л.М., 

Чеховой В.И. были даны 

консультации по существ их 

обращений. 

 
 

 

 

28 января на встрече с 

председателем общественной 

организации «Союз женщин» 

Советского района Юркевич Р.А. по 

вопросу оказания помощи в 

проведении мероприятия «Праздник 

весны и женщин». 

 

 

От имени депутата Михайловой Н.Н. 30 января была награждена за 

активную работу председатель МКД № 139 по ул. Сов. Армии Барсукова 

В.М. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Избирательный округ № 14 Советского района 
 

4 декабря 2013 года на личном приеме у депутата Дормидонтова 

Вячеслава Викторовича, который проходит каждую среду месяца, побывали 

учащиеся МБОУ СОШ № 69. Ребята обсудили вопрос благоустройства 

детского сада, прикрепленного к школе. Вячеслав Викторович более сорока 

минут беседовал со школьниками. Так же ребята задали личные, 

интересующие их вопросы. По окончанию приема все получили сувениры на 

память от депутата. 

  
 

 

20 декабря 2013 года в ДК 

«Заря» состоялось мероприятие 

общества женщин Советского 

района «Женщина года 2013», где 

депутат В.В.Дормидонтов 

выступил с поздравительной 

речью, вручил награды 

победителям двух номинаций, 

подарил всем участникам акции 

цветы и сувениры. 

 

 

 

Лауреатами акции «Женщина года Советского района-2013 года» стали: 

Иванова С.С. - начальник цеха № 32 ОАО «Металлист-Самара» в 

номинации «Женщина - руководитель», Пигачева М.В. - комплектовщица 

цеха № 32 ОАО «Металлист-Самара» в номинации «Женщина-мать», 

Трунина В.Н., учитель географии школы № 170 с кадетским отделением-

интернатом в номинации «Женщина-профсоюзный лидер», Тренина Н.В. - 

председатель советской РОИСООВОИ «Всеросийское общество инвалидов» 

в номинации «Общественный деятель», Паринова Л.А. - ведущий инженер-

технолог ЗАО « Самарская кабельная компания», в номинации «Женщина-

специалист отрасли», Семѐнова Н.П. - учитель начальных классов МБОУ 

гимназия «Перспектива» в номинации «Специалист образования». 



Поздравляем победителей с новым званием и признанием их заслуг! 

Желаем дальнейших успехов в работе, энергии, здоровья и семейного 

благополучия. 

  
24 декабря 2013 года Дормидонтов В.В. организовал новогодний 

концерт для жителей своего округа. Мероприятие проходило в МБОУ № 107. 

В холле все приглашенные гости получали сладкий подарок от депутата. В 

зале царила новогодняя, приятная атмосфера. Программа началась с 

поздравления всех присутствующих. Вячеслав Викторович пожелал оставить 

все сложности в уходящем 2013 году, а в новый 2014 год войти с настроем на 

новые победы и достижения. Праздник продолжился концертом, в котором 

приняли участие ученики школы. Все дети получили новогодние подарки. 

После окончания мероприятия жители выразили благодарность депутату за 

организованную встречу. 

  
 

25 декабря 2013 года состоялось празднование Нового года в Обществе 

ветеранов труда Советского района. Помощники депутата Дормидонтова от 

имени Вячеслава Викторовича поздравили всех присутствующих с 

наступающим 2014 годом, пожелали здоровья, оптимизма и счастья! Депутат 

Дормидонтов В. В. оказал помощь в организации мероприятия. 

26 декабря 2013 года Вячеслав 

Викторович посетил новогоднее 

мероприятие в Совете ветеранов 

завода «Металлист», где выступил с 

поздравительной речью в честь 

наступающего Нового года, а так же 

оказал содействие в организации 

мероприятия. Праздник продолжился 

концертом творческой 

самодеятельности ветеранов завода 
 



«Металлист» и завершился 

праздничным чаепитием. 

  

  
  

 

28 декабря 2013 года Вячеслав 

Викторович организовал большой 

детский праздник на ул. Аэродромной. В 

центре площадки красовалась елка, 

которую нарядили жители вместе с 

помощниками депутата. В 12 часов 

детей начали развлекать Дед Мороз, 

Снегурочка и другие артисты, а в 

середине праздника Вячеслав 

Викторович лично поздравил всех 

присутствующих с наступающим Новым 

годом, пожелал счастья, удачи, здоровья. 

Мероприятие продолжительностью 

более 2-х часов завершилось сладкими 

новогодними подарками от депутата. 

  

11 января 2014 года депутат Дормидонтов В.В. был приглашен на 

юбилей Бобровской Анастасии Федоровны в общество ветеранов завода 

«Металлист». Анастасии Федоровне исполнилось 85 лет. Депутат от всей 

души поздравил Анастасию Федоровну с юбилеем, пожелал здоровья, силы 

духа и долгих лет жизни! 

14 января 2014 года депутат Дормидонтов В.В. посетил Общество 

ветеранов-медработников района, где отмечали старый Новый год, пожелал 

присутствующим счастья, здоровья, силы духа и благополучия. Также 

Вячеслав Викторович оказал содействие в проведении этого мероприятия. 

 

 

 

 



 

Избирательный округ № 15 Советского района 
 

В конце 2013года с помощью депутата Поповой Верой Владимировной 

были организованы и проведены новогодние мероприятия для жителей 

округа с выступлениями воспитанников Центра внешкольного развития 

района, установкой ѐлки, конкурсами и сувенирами. 

В течение января 2014 года депутатом Поповой В.В. продолжалась 

работа по согласованию титульных списков на капитальный ремонт жилого 

фонда района, спила аварийных деревьев, реконструкции детских площадок 

и другим текущим вопросам. 

Осуществлялся приѐм граждан по установленному расписанию. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Избирательный округ № 18 Промышленного района 
 

9 январе депутат Гусев Александр Алексеевич принял участие в 

публичных слушаниях по Правилам застройки и землепользования по 

объектам своего района. 

С 9 по 19 января принимал участие в проходившем чемпионате г.о. 

Самара по боксу. 

В течение января депутатом были проведены встречи со священником 

церкви Петра и Павла, директором ДШИ № 14 (ул. Ставропольская, 88а) и 

зам. Председателя ТОСа дома, а также проводились личные приѐмы граждан 

согласно графика. 

22 января Гусев А.А. принимал участие в круглом столе на тему 

«Системные проблемы, мешающие развитию малого и среднего бизнеса». 

В течение месяца продолжалась текущая работа с администрацией по 

вопросу согласования титульных списков на ремонт домов и 

внутриквартальных территорий, также в МОУ СОШ № 82 проведена 

совместная встреча с представителями администрации и участковыми 

инспекторами полиции района и жителями 9 микрорайна. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Избирательный округ № 19 Промышленного района 
 

21 января депутат по округу Леонтьев Иван Фѐдорович принимал 

участие в собрании граждан по выполнению наказов избирателей округа. 
 

 
   

 

В течении месяца депутатом поздравлены с 85-ти летним юбилеем 

Захарова Н.И., проживающая по ул. Воронежской, 188 и с 90-летием 

Ипполитова А.Е., проживающая по адресу пр. Кирова, 240. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Избирательный округ № 22 Промышленного района 
 

 

В январе депутат Халиуллов 

Мидахмет Мидехатович 

организовал для учащихся 6-8 и 9-

10 классов соревнования по хоккею 

" Золотая шайба" на 

внутридворовой хоккейной 

коробке по адресу ул. Московское 

шоссе, 276.  

Стыковые встречи между учащимися проведены 11 и 18 января. 

25 января по данному адресу была проведена игра между финалистами 

- МДОУ № 10 и МДОУ № 85. 

  
 

 

К проведению тренировок и 

игр с помощью депутата 

установлен тѐплый вагончик для 

переодевания участников, где 

расстелили ковролин и 

подключили тепловую пушку. 

Также оказана помощь в 

приобретении спортивного 

инвентаря и одежды для юных 

хоккеистов. 
 

 

 



 

Избирательный округ № 24 Кировского района 
 

В январе депутат Митрянин Николай 

Николаевич провел два личных приема 

граждан. Первым вопросом жителей в 

новом году стало уточнение включения их 

дома в титульный список по капитальному 

ремонту за счет средств городского 

бюджета на 2014 год. Также граждане 

обращались по вопросам, касающимся 

проблем жилищно-коммунального 

хозяйства, благоустройства территории 

округа и с жалобами на работу 

управляющих компаний.  
 

 

С наступлением холодов жильцы многоквартирных домов обращаются 

по вопросу недостаточного отопления квартир. У жителей, проживающие в 

частном секторе, особенно остро стоит проблема очистки дорог после 

снегопадов, в связи с этим ухудшилось положение по вывозу мусора. Еще 

одна проблема частного сектора - благоустройство дорог и строительство 

тротуаров.  

Все поступающие вопросы находится на контроле у депутата. 

Продолжается работа по уточнению плана мероприятий по 

благоустройству округа, размещения малых архитектурных форм, сноса и 

опиловки аварийных деревьев. 

В январе Николай Николаевич поздравил с днем рождения 

заведующую педиатрическим отделением № 3 ММУ ГП № 4 Кузнецову Е.И. 

и члена совета территории Хаббибулина В.Н.  

С 60-летним юбилеем депутат поздравил Баннову Л.Е. - директора 

школы № 34 поселка Зубчаниновка, вручил Благодарственное письмо Думы 

городского округа Самара и памятный сувенир. Лидия Евгеньевна пришла 

работать в школу в 1980 году учителем французского языка, потом десять 

лет проработала организатором по внеклассной работе, а с 1993 года является 

директором любимой школы.   За высокие показатели в работе Лидия 

Евгеньевна неоднократно награждалась почетными грамотами Министерства 

образования Самарской области, почетными грамотами Департамента 

образования администрации г. Самары и муниципального отдела 

образования администрации Кировского района, в 1993 году награждена 

нагрудным знаком «Отличник народного просвещения», в 2006 году ей 

присвоено почетное звание «Заслуженный учитель Российской Федерации», 

возглавляемая ей школа победила в конкурсе «Лучшие школы Самарской 

области». 

 

 

 



 

Избирательный округ № 25 Кировского района 
 

11 января депутат Мастерков Андрей Владимирович в ДК им. 

Литвинова на пл. Кирова принял участие в праздничном мероприятии 

«Рождественские встречи», куда были приглашены более 1 500 жителей 

района и округа. Депутат поздравил всех присутствующих с Новым годом и 

Рождеством, вручил памятные сувениры. 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Избирательный округ № 28 Кировского района 
 

В январе депутат Ягодкин Владимир Константинович провѐл приѐм 

граждан округа, обращения касались в основном вопросов ЖКХ, 

неработающего отопления и благоустройства территорий. 

С 85-летним юбилеем депутат с помощниками, председателем 

районного совета ветеранов и семьи юбиляра поздравили ветерана ВОВ 

Фѐдорову В.Ф. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Избирательный округ № 31 Кировского района 
 

24 января депутат по округу Самсонов Василий Фѐдорович принял 

участие в торжественном открытии спортивного зала в МБОУ СОШ № 122 в 

пос. Мехзавод. 

 

  

  
  

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Избирательный округ № 33 Красноглинского района 
 

В течение января депутат Аксѐнова Людмила Николаевна участвовала 

в еженедельных оперативных совещаниях в администрации Красноглинского 

района с целью получения оперативной информации об обстановке на 

территории, в совещаниях у руководителей УК и советах ТОС района. Также 

составлен предварительный титульный список на капитальный ремонт 

многоквартирных домов округа на 2014 год. 

Вѐлся плановый прием избирателей, поощрялись активные жители пос. 

Берѐза, 

Также депутат принимала участие: 

- 13 января - в празднике пос. Красная Глинка «Рождественские 

встречи» для ветеранов войны и труда; 

- 17 января - в конференции по случаю организации Ассоциации 

делового сотрудничества (АДС) ОАО «Электрощит» с посещением 

предприятий холдинга; 

- 22 января - в публичных слушаниях по внесению изменений в 

Правила застройки и землепользования по территории Красноглинского 

района; 

- 23 января - встреча с участниками конкурса социальных инициатив 

«Общественное признание»; 

- 24 января - встреча с тренером дворовой хоккейной команды 

«Красная Глинка» - участницей городского турнира «Золотая шайба»; 

- 24 января - встреча с руководителем горнолыжного курорта «Красная 

Глинка» по вопросам безопасности на горнолыжных трассах; 

- 29 января – встреча с Почѐтным гражданином Самарской области и 

города Самары Егоровым Ю.В. по вопросу подготовки обращения к 

Губернатору Самарской области об открытии альтернативного аварийного 

выезда из пос. Красная Глинка 

Депутат Аксенова Л.Н. всегда уделяет самое пристальное внимание 

ветеранам Великой Отечественной войны, живущим в поселках 33 

избирательного округа. Это и помощь в решении бытовых, социальных 

проблем, и участие в подготовке и проведении мероприятий ветеранских 

общественных организаций, и поздравление ветеранов войны и труда с 

праздниками, юбилейными датами. 

 



 

 

 

28 января Людмила 

Николаевна побывала у Зинаиды 

Федоровны Шкуратовой, 

участницы Великой Отечественной 

войны, и тепло поздравила ее со 

славным юбилеем – 90-летием. 

 

 
З.Ф.Шкуратова совсем юной девушкой ушла на фронт, служила как 

медсестра, вынесла с поля боя сотни раненых, которых помнит до сих пор. 

Великая Отечественная закончилась для нее у стен Рейхстага. Зинаиду 

Федоровну в поселке Красная Глинка знают многие как старейшего 

работника поликлиники, профессионала с большой буквы, человека 

добрейшей души. Зинаида Федоровна Шкуратова по-прежнему в строю: 

бодра, энергична, ее часто можно увидеть в музее МОУ СОШ № 118, где она 

встречается с учащимися, чтобы рассказать им о войне. 

 

 
 


